

ABSTRAK

Rizka Dzakia Amaliah : Pengaruh Pembinaan Keagamaan terhadap Akhlak Remaja (Studi Penelitian di Yayasan Panti Asuhan Anak Baabussalam Bandung).

Pembinaan keagamaan ialah segala kegiatan yang dilaksanakan dalam rangka membimbing, mendidik, mengembangkan, serta mempertahankan kualitas beragama seseorang. Pembinaan keagamaan yang diberikan meliputi masalah aqidah, syari'at, dan akhlak. Akhlak merupakan suatu kondisi atau sifat yang telah meresap dalam jiwa dan telah menjadi kepribadian. Dari sini timbulah berbagai macam perbuatan, yakni *akhlakul mahmudah* dan *akhlakul madzmumah*.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui pembinaan keagamaan yang diterapkan Yayasan Panti Asuhan Baabussalam Bandung dan mengetahui bagaimana pengaruh pembinaan keagamaan Yayasan Panti Asuhan Baabussalam Bandung terhadap akhlak remaja yang tinggal di Yayasan .

Permasalahan tersebut, dibahas melalui penelitian kualitatif sebagai deskripsi kenyataan di lapangan dan penelitian kuantitatif sebagai pembandingan nilai pengaruh pembinaan keagamaan terhadap akhlak remaja di Yayasan Panti Asuhan Baabussalam Bandung. Sedangkan, teknik atau alat penelitian yang digunakan adalah observasi, wawancara, angket, dokumentasi dan studi pustaka. Hasil pengumpulan data dengan pendekatan *regresi linear* sederhana, uji *koefisien* dan uji-t.

Hasil penelitian menunjukkan, bahwa pembinaan keagamaan yang diterapkan kepada santri Yayasan Panti Asuhan Anak Baabussalam Bandung dilaksanakan secara intensif setiap hari dan terus menerus, seperti pembinaan tauhid, ibadah, akhlak, keterampilan, sosial, intelektual dan pesantren kilat pada bulan Ramadhan. Untuk mencapai tujuan pembinaan keagamaan, digunakan metode pembiasaan, teladan, nasihat, perhatian, praktik lapangan, kompetisi, ganjaran, dan hukuman. Berdasarkan hasil penelitian dan hasil uji-t menunjukkan, bahwa pembinaan keagamaan berpengaruh positif terhadap akhlak remaja dengan signifikansi $0,000 < 0,05$. Sedangkan, kontribusi variabel pembinaan keagamaan terhadap akhlak remaja ditunjukkan oleh nilai R Square sebesar 0,629, artinya bahwa pembinaan keagamaan berpengaruh terhadap akhlak remaja sebesar 62,9%. Sedangkan sisanya sebesar 37,1% dipengaruhi oleh variabel lain diluar model yang diteliti oleh penulis. Penelitian ini mendapatkan hasil $R = 0,793$ menunjukkan R berada pada rentangan antara 0,70-0,90 yang berarti antara pembinaan keagamaan dengan akhlak remaja terdapat pengaruh yang kuat atau tinggi.